



7 Pièces

170 m<sup>2</sup>

Réf. 83950685

2 950 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un environnement recherché au Cap d'Antibes, superbe Villa de plein pied bénéficiant d'une magnifique vue mer. Elle se compose sur environ 120m<sup>2</sup> d'un séjour avec belle hauteur sous-plafond, cuisine entièrement équipée avec accès à la terrasse. 3 chambres en suite disposant de leurs propres salles de bains/douches avec toilette. En annexe vous aurez un appartement indépendant d'environ 50m<sup>2</sup> offrant un séjour, cuisine, deux chambres et salle de douche. Une belle piscine, cave à vin indépendante ainsi qu'un garage de 90m<sup>2</sup> complètent cette belle propriété. Possibilité de surélever une ...

Located in a sought-after environment in Cap d'Antibes, superb single storey villa enjoying a magnificent sea view. It consists of approximately 120m<sup>2</sup> of a living room with high ceilings, fully equipped kitchen with access to the terrace. 3 en-suite bedrooms with their own bathrooms/showers with toilet. In the annex you will have an independent apartment of around 50m<sup>2</sup> offering a living room, kitchen, two bedrooms and shower room. A beautiful swimming pool, independent wine cellar and a 90m<sup>2</sup> garage complete this beautiful property. Possibility of mounting part of the house upstairs. (plans ...

**SP IMMOBILIER/ SP REAL ESTATE**

17 Boulevard de la Croisette angle 4 Rue des Serbes - 06400 CANNES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

